6 Piéces

250 m2

Réf. MZIOP1140
1100 000 €

Montauroux
Maison a vendre (83440)
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Charmante villa nichée dans un secteur résidentiel calme, a proximité
du village.Cette propriété offre des espaces lumineux et bien agencés.
La cuisine entierement équipée communique avec un grand cellier
fonctionnel, tandis qu'un vaste séjour de 65 m2 s'ouvre sur plusieurs
terrasses, dont une couverte.Au rez-de-chaussée, une chambre avec
salle de bains et dressing ainsi qu'un bureau viennent compléter cet
espace.A I'étage, une suite parentale comprenant un salon, une salle
de bains, un grand dressing et une terrasse privative. Une seconde

chambre avec salle de bains et dressing complet.

Charming villa nestled in a quiet residential area close to the village. This property
offers bright, well-appointed spaces.The fully-equipped kitchen communicates with
a large, functional pantry, while a vast 65 sgm living room opens onto several
terraces, one of which is covered.On the first floor, a bedroom with bathroom and
dressing room and an office complete the space.Upstairs, a master suite with living
room, bathroom, large dressing room and private terrace. A second bedroom with

bathroom and dressing room.

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OF ‘:
11 chemin du village - 06650 OPIO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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